



## Santiago Creel afirma que ya no existe división con el PRD en el Frente Amplio por México



El diputado federal panista, Santiago Creel Miranda afirmó que ya no existe la división con el PRD, que amenazaba al Frente Amplio por México, para el proceso electoral de 2024.

Durante su gira en Acapulco, donde se reunió con simpatizantes de los partidos PAN, PRD y PRI, el legislador sostuvo que “los problemas habidos se han superado con el PRD”, luego de que el partido del sol azteca confirmó que continuará en la coalición.

“Están esperando (el PRD) la explicación del Comité Técnico (de porque no se incluyó a sus dos aspirantes en la elección de candidatos) y seguramente, mañana o pasado se estará anunciando este reencuentro”, dijo en conferencia de prensa en la zona Dorada del puerto.

Manifestó que como aspirante a la candidatura presidencial: “estoy muy contento de haber pasado a la siguiente etapa”.

Por otra parte, señaló que está en contra de la polarización que se orquesta desde Palacio Nacional. En ese sentido, se dijo preocupado sobre la campaña que realizan las "corcholatas" con espectaculares, pinta de barbas, y calcomanías en vehículos.

El panista consideró que esa campaña se debe a que los aspirantes de Morena “no suben en las encuestas, y por eso está enojado el presidente (...) un día me menciona a mi, al otro día menciona a otros aspirantes del Frente en sus mañaneras”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/8/12/santiago-creel-afirma-que-ya-no-existe-division-con-el-prd-en-el-frente-amplio-por-mexico-529846.html>